

Los parados

EL GRAN WYOMING

PÚBLICO, 10 May 2009

Me recriminan en los blogs que nunca hable de los millones de parados de Zapatero. Si quieren leer mi opinión sobre el paro, ahí va. Me colma de admiración la caradura de la presidenta de la Comunidad de Madrid cuando expone, en una conferencia ante lo más granado de la clase empresarial de nuestro país, que las medidas del Gobierno en torno a la protección a los más desfavorecidos son perjudiciales para la economía si no van acompañadas de reformas estructurales. Hace poco, hacía responsable de la crisis “al Estado, excesivamente intervencionista”, cuando todo parece consecuencia de la mano libre que los liberales concedieron a la élite empresarial especulativa, que se entregó a un latrocinio desmesurado en cuanto tuvo ocasión.

Sí, me parece indignante que estos millones de parados sean consecuencia de la crueldad de una élite especulativa y salvaje que no entiende el mundo sino como una fuente permanente de beneficios, sin reinvertir parte de esas ganancias en la creación de un tejido industrial sostenible. Ellos, que nos han traído esta miseria, se ofrecen a solucionar el problema proponiendo el despido libre enmascarado y la desaparición de la jornada laboral, que pretendieron sacar adelante, sin rubor, en el Parlamento Europeo. Parecen añorar los tiempos de la construcción de las pirámides de Egipto, siempre intentan abolir los derechos elementales de los trabajadores. Urgen medidas estructurales, claro que sí, pero que contemplen al ser humano y, con ustedes, liberales, neocons, o neofachas, o como se llamen, nunca serán posibles. El alcalde de Getafe, simplemente, se equivocó en los adjetivos. Eso pienso.